

Artikel vom 14.03.2022

Junge Union Murnau

Aktion für die Ukraine-Hilfe



Wir möchten uns für die großartige Unterstützung und die zahlreichen Spenden für die Ukraine-Hilfe des Marktes Murnau und der Arbeitsgemeinschaft *Das Blaue Land* bedanken!

Dank der Spenden der Metzgerei Ludwig Haller, der Bäckerei Aurhammer und der Brauerei Griesbräu kommen alle Einnahmen aus unserem Verkauf zu 100% dem Hilfsprojekt zu Gute!

Wir als Junge Union Murnau freuen uns insgesamt 2.500 € übergeben zu dürfen!

Eure

JU Murnau